

Jahresrückblick Jugend 2010

- Jugendmannschaft**
- Deutsche Mannschaftsmeisterschaften**
Sensationell haben wir es dieses Jahr bis in das Regionalfinale geschafft.
- Die Qualifikation gewannen wir knapp vor dem Hetzenhof mit +70 gegen +72 und hatten somit den benötigten zweiten Platz belegt hinter Liebenstein mit +55.
- Im Regionalfinale konnten wir dann immerhin zwei Mannschaften hinter uns lassen und kamen auf den 10. Platz. Ein gutes Ergebnis für unsere erste Teilnahme überhaupt.
- Jugendmannschaftspokal**
Die zweite Sensation in 2010. Wir wurden Gruppensieger beim JMP.
- Nach fünf Spieltagen erreichten wir insgesamt 711 Brutto-Punkte und gewannen somit vor dem Haghof mit 50 Punkten Vorsprung.
- Das brachte uns zum GC Breisgau ins Finale! Unser absolutes Saison-Highlight. Dort belegten wir direkt den fünften Platz und landeten damit im vorderen Drittel des Abschlussturniers. Das war fast schon eine kleine Überraschung.
- Staufer Cup**
In diesem Wettbewerb kommen immer die fünf besten Ergebnisse von allen Jugendlichen Teilnehmern in die Wertung. Alle Spieler des GCKW haben also ihren Beitrag zum Erfolg geleistet, nicht nur die Mannschaft.
- Dieses Jahr mussten wir uns knapp geschlagen geben. Sowohl in der Gesamt Brutto- als auch Netto-Wertung landeten wir auf dem zweiten Platz und konnten unseren Netto-Pokal nicht verteidigen. In der Brutto-Wertung waren wir aber noch nie so hoch. Darauf können wir stolz sein.
- Nach fünf Spieltagen hatten wir 993 Netto-Punkte (Haghof 1048) und 674 Brutto-Punkte (Haghof 710).

Einzelerfolge

AK-Ranglisten

Insgesamt haben nur vier Spieler des GCKW an den Altersklassen-Ranglisten teilgenommen. Das muss sich ändern!

Dorina Bosch wurde mit 535 Punkten vierte in der AK-16 und qualifizierte sich dadurch für die nationale Ausscheidung.

Aline Krauter wurde bei den Mädchen bis 14 Jahre 29. mit 20 Punkten. In ihrer Rangliste AK 12 belegte sie den guten vierten Platz mit 590 Punkten.

Tim Krauter erspielte sich in der AK 14 175 Punkte und qualifizierte sich ebenfalls als 22. seiner Klasse für die nationale Ausscheidung.

Colin Bosch belegte mit 250 Punkten den 18. Platz in der AK 18.

Philipp Max Schwab wurde bei den Herren 21. mit 65 Punkten.

Staufer Cup

Hier gibt es auch eine Jahres-Einzelwertung.

Brutto der Jungen	1. Philipp Max Schwab	135 Punkte!
	5. Colin Bosch	115
	6. Tim Krauter	110
	7. Hendrik Voelker	98
	13. Florian Föhl	91
	20. Moritz Wagner	72

Brutto Mädchen	3. Dorina Bosch	84
	12. Anna-Lena Golla	34

International Matchplay Trophy

Dorina Bosch erreichte hier den 4. Platz in einem internationalen Teilnehmerfeld. Sie unterlag erst im Halbfinale gegen die spätere Siegerin Jana Kohlhammer. Gratulation zu dieser super Leistung!

Talentiade

Zwei Spieler traten in der AK 8 an und schafften es bis ins Halbfinale. Felix Lutz und Gordon Vogt.

Handicap-Verbesserungen Dream Team

Aline Krauter	10,6	23,8
Hendrik Voelker	8,7	6,5
Florian Föhl	8,1	9,8
Maxim Amen	5,0	14,7
Shannon Schöttle	5,0	16,9
Tim Krauter	4,9	5,7
Valentin Schöttle	3,3	13,2
Philipp Wunderlich	1,8	15,4
Dorina Bosch	1,0	3,3
Philipp Schwab	0,9	2,1
Colin Bosch	0,3	4,7
Moritz Wagner	+0,6	7,8
Lukas Schmidt	k.A.	

Handicap-Verbesserungen Challenge Team

Adrian Bezler	29,6	24,4
Judith Strobel	22	32,0
Silvio Klein	19,2	23,8
Fabian Weber	15,3	28,7
Patrick Weber	14,3	33,7
Colin Weber	14	39
Jeremy Hülsey	12,4	29,6
Anna-Lena Golla	11,1	24,5
Laurin Kamm	6,6	17,4
Daniel Wager	8,4	20,8
Tim Kanzleiter	8,2	25,3
Martin Strobel	6,5	18,6
Maxi Renz	3,3	15,7
Moritz Herdtle	3,2	24,4
Phillip Propst	2,6	21,1
Stephan Battenschlag	1,8	19,5
Felix Hennig	k.A.	

Jugend-Golfabzeichen Das DGV-Kindergolfabzeichen ist gleich zu setzen mit der Platzreife und entspricht einer Vorgabe von 54. Folgende Kinder und Jugendliche haben dieses Jahr erfolgreich ihre Prüfung abgelegt:

Gold

Selina Bezler
Nina Grimm
Sara Burmester
Jonas Stephan
Nico Seyfang
Alex Lindenberg
Constantin Hammelhle
Moritz März
Gordon Vogt
Hagen Fellmann
Cara Fellmann
Oskar von Massenbach

Silber

Nico Zeitler